



4 Pièces

110 m²

Réf. 83474020

385 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Trois pièces à vendre sur la commune de Menton, proche des commerces, du centre historique et du Boulevard de Garavan. Au premier et dernier étage d'une maison mentonnaise sans charges de copropriété, appartement de 71 m² rénové avec climatisation réversible et double vitrage. Composé d'entrée, lumineux séjour avec cheminée, cuisine indépendante avec salle à manger, buanderie, 2 chambres avec placard, salle de douche avec fenêtre, WC séparé, 18 m² de terrasse exposée Ouest avec vue mer, 11 m² de jardin, grande cave. Produit très intéressant.

Buying property on the French Riviera, ideally located in Menton, close to facilities, the historic centre and the Boulevard de Garavan. On the first and last floor of an old style villa without condominium expenses, for sale apartment of 71 sqm refurbished with air conditioning and double glazing. Composed of hall, bright living room with fireplace, independent kitchen with dining room, laundry, 2 bedrooms with wardrobe, shower room with window, separate WC, 18 sqm West facing terrace with a sea view, 11 sqm garden, large cellar. Very interesting product.

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

